



～前に進む・自分にできることを～



6月20日(木)に、授業参観・AED講習会・学級懇談会・PTA 専門委員会及び運営委員会を実施しました。5月は各学級での授業を参観していただきましたので、今回は、今年度取り組んでいる「体力アップ」を取り入れた全校体育を参観していただきました。当日は天気がよく、気温も上がったので扇風機を回しましたが、体育館の中は蒸し暑かったと思います。けれども、張り切って走り、跳び、あきらめずに一生懸命取り組む子ども達の姿が見られました。保護者の皆様も、ご参観ありがとうございました。今回は授業前に塩分タブレットを配り、各自水筒を持って参加しましたが、熱中症に気を付けて取り組んでいきます。

また、学年懇談会では、親子行事が話し合われました。レクリエーションやバスケット、おやつ作りやバーベキューなどが計画されたそうです。まだまだ大変な中、子ども達のために楽しい時間をつくってくださるお気持ちありがとうございます。保護者の皆様の「前に進む」姿がとても頼もしく、元気をいただきました。

さて、学校便りでもお知らせしましたが、5月にウクライナから避難されている方が本校に来てくださり、手作りのお守り人形やブーケ、キャンドルをプレゼントしてくださいました。先日全校で、お礼の手紙やメッセージを書いてお送りしたところ、とても喜んでくださいました。お姉さんには、ストレスによる背中への痛みが常にあったそうですが、子ども達に会ったことによって、その痛みが和らいだというお話も聞きました。地震後、たくさんの人に支えられお世話になってきましたが、このように、子ども達が一生懸命に書いたメッセージが相手の人の笑顔につながったということは、とてもすてきなことです。みんな良かったね！このような活動に、これからも子ども達と一緒に取り組んでいきたいと思えます。

地震から半年が経ちましたが、今できること(勉強やスポーツなど)にしっかりと向き合って取り組んでほしいと思います。そして友達を大切に、さらに豊かな心を育ててほしいと願います。このあと1学期のまとめですが、よろしく願いいたします。校長



7月の予定

- 1日(月)・2日(火) 学校公開
- 3日(水) 児童集会
- 6日(土) ノーゲームデー
- 8日(月) いじめアンケート
5・6年藤原歌劇団オペラセッション
- 9日(火) シェイクアウトいしかわ(11:00)
4年高齢者福祉施設見学(3・4限)
体力アップ
- 10日(水) クラブ(鼓笛練習)
- 11日(木) 読み聞かせ
- 16日(火) ノーゲームデー・1年耳鼻科検診
不審者対応講習(職員)
- 17日(水) 不審者対応訓練(5限)
児童委員会⑤
- 18日(木) 大掃除
- 19日(金) 1学期終業式(SB13:50)
- 20日(土) 通知表渡し(9:00~12:00)
- 23日(火) 補充学習・プール教室(SB11:10)
- 24日(水) 補充学習・プール教室(SB11:10)
- 25日(木) 補充学習・校内水泳記録会
・着衣水泳(SB11:10)



<お知らせ・お願い>

- ① 登下校の安全について
ご家庭でも、危険箇所を避けて歩くことや、道路を横断する時は車が来ないか左右安全確認をしてから渡ることをご指導お願いいたします。
- ② PTA 親子行事の実施予定日
◆1年…9/27 ◆2年…10/21~25
◆3年…10/25 ◆4年…9/12
◆5年…10/20 ◆6年…11/10または24
- ③ 今後の主な行事予定
8月 6日(火) 全校登校日(SB12:10)
8月30日(金) 2学期始業式
9月21日(土) 運動会
24日(火) 振替休業日
10月12日(土) 鼓笛演奏会
15日(火) 振替休業日
10月17日(木) 5・6年修学旅行(~18日)
17日(金) 1~4年バス遠足
11月 1日(金) 授業参観 ※非行被害防止講座(予定)
12月24日(火) 2学期終業式
通知表渡し(午後)



ボランティアの皆さん、暑い中、本当にありがとうございました！

6月5日には、4階→3階、3階→1階といった教室の移動や西小学校からの大型TV等の運搬だけでなく、夏休みに予定していた教材道具の片付けや体育館倉庫の片付けまでお手伝いいただき、本当に助かりました。（左写真）
 また、12日には、5・6年生と一緒にプール掃除をしていただきました。下校のため児童が教室に戻った後も、帰りまでにまだ時間があるからと作業を続け、本当にきれいなプールにしてくださいました。両日ともに、たくさんの方にご協力いただき、ありがとうございました。5・6年生もありがとう！



プール開き

きれいに掃除をしていただいたことに感謝し、プールのやくそくを守り、めあてに向かって練習しましょう。



七月の生活目標
 正しい言葉づかいを
 しよう

意識するのは…
 ★場に合った言葉づかい

授業参観「全校体育～体カアップの取組～」



学年ごとの40mリレーでは、めあての発表と振り返りを行っています。初めて、縦割り班による8の字跳びの練習もしました。みんな元気に一生懸命頑張りました。

授業参観後に、輪島消防署門前分署の方を講師にお招きしてAED講習会を行い、分かりやすく丁寧に教えていただきました。保護者の皆様も、ご参加いただきありがとうございました。

